



Pièces	5 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	W-02UOEM
Prix	990 000 €

Puteaux

Appartement à vendre (92800)

Puteaux - offenbach. Engel & völkers vous invite à découvrir, cet appartement traversant de 5 pièces de 108,28m² carrez, situé au 4^{ème} et dernier étage d'une résidence de standing de 1975 avec piscine. L'entrée avec placard dessert, côté nord-est, un double séjour (34m²) avec accès à un balcon terrasse de 12m² offrant une vue dégagée sur paris, la tour eiffel et la défense, une cuisine semi-ouverte aménagée et équipée. Un dégagement avec toilettes invités et salle d'eau amène à l'espace nuit qui se compose d'une suite parentale (23,5m²) avec dressing, salle de bain et wc, de deux autres ...

Puteaux - offenbach, engel & völkers invites you to discover this 5-room, 108.28sqm through flat, located on the 4th and top floor of a luxury 1975 residence with a swimming pool. The entrance hall with cupboard leads, on the north-east side, to a double living room (34sqm) with access to a 12sqm balcony terrace offering an unobstructed view of paris, the eiffel tower and la défense, a semi-open-plan fitted and equipped kitchen. A hallway with guest toilet and shower room leads to the night space, which comprises a master suite (23.5 sqm) with dressing room, bathroom and toilet, and two ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

